

## TAEKWONDO

## Valérie Hénin a failli arriver en retard à la fête



Magda Wiet-Hénin dans les bras de sa maman Valérie, après son titre de championne du monde. Photo ER

Mardi soir, au bout du fil, depuis la chambre d'hôtel de sa fille, Valérie Hénin avait la voix cassée. Le cœur encore tout chamboulé par les émotions que Magda lui avait offertes quelques heures plus tôt, sous le toit du Crystal Hall de Bakou (Azerbaïdjan). Et pour cause. Qui pourrait mieux apprécier la valeur d'un titre mondial que celle qui fut en son temps la reine du kick et du full-contact ?

« Magda nous a fait un beau cadeau ! C'est une énorme performance, car peu nombreux sont ceux qui sont parvenus à remporter le titre de champion du monde en juniors (Ndlr : en 2012), puis chez les seniors... », appréciait Valérie, qui a eu le privilège de

passer la soirée de mardi avec sa fille à l'hôtel, ce que les proches des athlètes ne sont généralement pas autorisés à faire.

Et dire que Valérie Hénin a bien failli ne jamais vivre en direct au sacre de Magda. L'aller-retour express qu'elle avait programmé pour assister à la journée de compétition de sa fille aurait pu tourner court : « J'ai raté ma correspondance pour Bakou. J'ai bien cru que je n'arriverais jamais à temps pour voir Magda combattre. Ça doit faire quarante heures que je n'ai pas dormi... et je repars demain matin (ce mercredi) très tôt ». Les paupières lourdes, mais le cœur léger...

T.S.

## ATHLÉTISME

## Pierre-Ambroise Bosse devrait faire sa rentrée à Nancy

Opéré de l'ischio-jambier au mois de décembre, le champion du monde du 800 m (2017) a prévu de faire son retour sur les pistes le 18 juin prochain à Raymond-Petit. Où il avait dû mettre un terme à sa saison l'été dernier...

## MEETING STANISLAS

Le 18 juin, à Nancy

Pierre-Ambroise Bosse (31 ans) n'est visiblement pas un garçon superstitieux... À en croire une information révélée par L'Équipe - et la plume de notre excellent confrère Marc Ventouillac - le champion du monde de Londres (2017) devrait effectuer sa grande « rentrée » le 18 juin prochain, à Raymond-Petit. Là il avait dû se résoudre à mettre un terme à sa saison au mois de juillet 2022, rattrapé par une blessure à l'ischio droit à quinze jours des Mondiaux de Eugene (pour lesquels il avait réalisé les minima).

## Les Mondiaux de Budapest en tête

Opéré mi-décembre, le record-



L'été dernier, Pierre-Ambroise Bosse avait dû mettre prématurément un terme à sa saison après le Meeting Stanislas. Photo ER/Alexandre MARCHI

man de France du 800 m (1'42"53) - qui s'est largement « nourri » de séances de natation durant sa rééducation - a en tout cas prévu de s'aligner à Tomblaine... pour la troisième année consécutive (et la quatrième fois dans sa carrière). Avec, dans un coin de la tête, l'idée de se rap-

procher des références exigées (1'44"70) pour les Championnats du monde de Budapest (19-27 août), sur une distance qui a vu éclore depuis quelques années des « talents » comme Benjamin Robert, Gabriel Tual ou, plus récemment Yanis Meziane. F.VA

## CAFÉ DES SPORTS



Le véliplanchiste Julien Bontemps fête ses 44 ans ce jeudi. Photo ER/DR

## Joyeux anniversaire

Il a fait ses premiers pas en mer du côté de Gérardmer, à l'ASG Voile. Depuis, il s'est fait un petit nom dans le milieu de la voile avec deux titres de champion d'Europe (2001, 2003), quatre titres de champion du monde (2004, 2005, 2012, 2014) et une médaille d'argent aux Jeux Olympiques de Pékin en 2008. Il fête sa 44<sup>ème</sup> bougie aujourd'hui, vous l'avez reconnu ? Bon anniversaire à Julien Bontemps !

## Sur le web

Retrouvez ce jeudi dans notre page sport, l'interview de la boxeuse Estelle Mossely. La championne olympique 2016 est actuellement en stage au CPO de Vittel afin de préparer le Tournoi de qualification olympique pour Paris 2024.

## À la télé

11h. TENNIS : Roland-Garros (France 4, puis France 2, puis France 3)  
18h. RALLYE : Rallye d'Italie (Canal + Sport 360)  
20h. HANDBALL : Chambéry-Limoges (beIN Sports 1)  
2h30. NBA : Denver Nuggets-Miami Heat (beIN Sports 1)

## VOLLEY-BALL

## Grand Nancy Volley : six départs déjà actés

Si pour l'instant la case « arrivées » reste vide, le GNVB n'a pas prolongé les contrats de Sylvain Beneix (Saint-Quentin), Hamza Hfaiedh, Vincent Mabilia, Dimitri Walgenwitz, Théo Josserand et du pointu kényan Abiud Chirchir. Théo Garnon, le second libero, devrait lui aussi quitter Nancy afin de poursuivre ses études en Erasmus. L'avenir de Dany Poda, prêté l'an dernier par Paris, n'est pas encore totalement ficelé. À ce jour, Horacio D'Almeida, Mataj Patak et Réché Minzigou seraient donc les seuls pros conservés par Eric Ngapeth.

## La Métropole dit non à une rallonge

Le président Serge Petiot, qui a sollicité la Métropole pour une petite rallonge financière afin de bâtir une équipe plus compétitive, a reçu une fin de non-recevoir. Le président du GNVB est aussi toujours en attente de la réponse de la Métropole concernant le projet d'Aréna.

## Un autre quinquennat

Faut-il parler d'une jurisprudence Eric Ngapeth ? À l'époque, le contrat de cinq ans décroché par le Franco-Camerounais en faveur du GNVB avait défrayé les



Arrivé en 2021, le Slovaque Matej Patak fait partie des rares professionnels conservés pour la saison prochaine. Photo ER/P.S

chroniques. Dario Dukic, l'ancien entraîneur nancéien, qui officie sur le banc de Saint-Quentin depuis quelques saisons, vient lui aussi de s'engager pour cinq nouvelles années avec le club picard. Une sérieuse marque de confiance.

## Les ex-prisés

Le mercato estival de Ligue A est notamment ani-

mé par d'anciens joueurs du GNVB. Ainsi, Cédric Da Silva, deuxième passeur à Chaumont, va rejoindre Illac, champion de Ligue B. Hugo De Leon, qui portait depuis deux ans les couleurs du Plessis, devrait désormais évoluer à Nantes. Stephan Plak, le puissant central chaumontais, va tenter sa chance en Italie.

## TENNIS

## Ugo Humbert retombe sur terre



Ugo Humbert est tombé au deuxième tour. Photo RL/K.SIARI

## ROLAND-GARROS

(2<sup>e</sup> tour)

Il y aura certes moins de frustration que lors de sa défaite au 1<sup>er</sup> tour du Masters 1000 Monte-Carlo, mais Ugo Humbert, n°1 français, a terminé son parcours à Roland-Garros dès le deuxième tour, battu encore une fois par Lorenzo Sonego. Sur le Rocher, il avait manqué quatre balles de match, avant de voir l'Italien le renverser. Mercredi, le 48<sup>e</sup> mondial, excellent joueur sur terre battue, ne l'a jamais laissé espérer.

Dans les deux premiers sets, le Messin s'est précipité sur sa mise en jeu à 2-2 puis a couru derrière le score sans pouvoir recoller. Bien parti dans le troisième avec un break d'entrée, il n'a pas tenu son service suivant mais a tenu jusqu'au tie-break. Où Sonego est monté d'un cran, empochant les quatre derniers points (7/3) pour valider son ticket pour le tour suivant.